
WhatsaPP. Sem mais nada a

pelos demais.

:: +:ffi;"ráriirt";";ffo a presente ata que será assinada r{: - -

Ata no *grzoz3.As treze horas e trinta minutos (r3:30h) do dia trinta e um de julho do ano c3 j'-'' -

vinte e três aconteceu a reunião ao corr"it ã úrrciput á" 4^."Ãpãrrramento 
e controre social c'- i -- -

Manutenção . p"r".Jofri*ento de Ed;;;B;.;?.. O. V'io'l'ução dos profissionais da E--:'--

F.TNDEB rearizadana secretariu a. go,r.ilão a-. *oá.io (sEMED)' Estavam presentes alem 'Jc f 
:=: -:-

Dário pegoretti, vice-presidente .cauana 
da silva, u "tttla'iá 

Tu'nu'u Marchi' Leticir: :: - r-

Fiamoncini, Dirce Sevegnani, Adriana 1nt'*'A" 
Tessarolo cuããtti' Ana Paula Müller' Rosàn-:: : - ;:

Floriano, Jaciarap""i^ ?i"ri Éaraiva . a,il"t. ü.^ir..l'r"i.ior-r" u reuniào com a aberrura ;: i --"- - --

pelo presidente Dáiio Pegoretti aos participantes e.o t"lo*o financeiro foi assim apres'r':i:' :-

bancário em trinta 
" 

..l*ãã ã"zembro 
-d"';;i:;ii 

e vinte dois era de R$ 36t'o'7'7 '95 (nezenios. e-!'i::-

ummil,setentaesetereaisesetentaenoventaecincocentavos); 
osrecursosrecebidcrsâculrlutsi'-::---

R$ 5.453.557,4g (cinco milhões, quatrocentos e cinquenta e tréá mil, quinhentos e cinquenra e S3i; r:-

quarenta e nove d;;il;; r..Éitu d;""'J;;çáã â"u'"toa foi de R$ 6t'zts'17' (Sesser'i: :' rrr -

setecentos e dezoito reais e dezessete t"niu'o')' o' pugu**tos efetuados pela Secretana \1-:"::-

Educação somam os-i.íeln4,g2 (Quatro milhges, quatrocentos e sessenta e três mi'. serec3,':'-s ' 
-

quatro reais e *r"iu "ãoi*.Lnturàrll'n.ià"iáo 
â. ns sisoe,a (cinquenta.e cinco mir' ;.-':':':-.

sessenta e sers rears e sessenta " 
u,n ttntu'os)' h'esta' po'tu"á'-t* f iO" julho de 2023' um saidc :'-' '

de R$ 1.46g.195,30 (um milhão, quatrocentos e sessenta e oiio mil' cento e noventa e cinco re;-s : --'

centavos). com esteÀ números temos 
"."r.g"rrtãs- 

rndicadores: uma despesa de 72'45on (Seter-:' '

vírgula quarenta e cinco por cento) .";;;;;;;;to át pt"nt'io"uit do mágistérro e 4'620Á (Quar: '--

sessenta e dois por cento) com outras 1"';il{}":::'::=:;i::Xà",.t?,;1il:::f;:l'X'^Xl:':l
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r--. :-' ':t9 2023. As treze horas e trinta minutos (13:30h) do dia dezessete de agosto do ano de dois mil e-.: . lrês aconteceu a reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle social do Fundo de
)'1.:--:.'rçào e Desenvolvimento de Educação Básica e de Valorizaçáo dos profissionais da Educação-
: --;l:B realizada na Secretaria de Educação de Rodeio (SEMED). Estavam presentes além do presidente
l'':- Peeoretti, vice-presidente Cauana da Silva, a secretária Tamara Marchi, Letíccia Sardagna
:,':--:;ini. Dirce Sevegnani, Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti, Ana Paula Müller, Rosângela Ostroski
- --:':--'. -Iaciara Paola Bell Saraiva e Cleacir Beninca. Iniciou-se a reunião com a aberlura de boas-vindas
:--- ::;sidente Dário Pegoretti aos participantes e o resumo financeiro foi assim apresentado: saldo
r::--':::!r em trinta e um de dezembro de dois mil e vinte dois era de R$ 361.077,95 (trezentos e sessenta e
-: :-.-. seienta e sete reais e setenta e noventa e cinco centavos); os recursos recebidos acumulados somam
-i! : -::-<.991,79 (Seis milhões, trezentos e quarenta e cinco mil, novecentos e noventa e um reais e setenta e
I - " ' ".ltavos); 

a receita de aplicação financeira foi de R$75.093,89, (Setenta e cinco mil, noventa e três
:;: s 3 .-ritenta e nove centavos), os pagamentos efetuados pela Secretaria Municipal de Educação somam Rg
-'l:- -:-11,10 (Cinco milhões, quinhentos e vinte e um mil, trezentos e trinta e um reais e dez centavos).
i;:::"ào de R$ 55.937,28 (Cinquenta e cinco mil, novecentos e trinta e sete reais e vinte e oito centavos).
?.:r::. poftanto, em l7 de agosto de2023, um saldo bancário de R$ 1.316.769,81 (Um milhão, trezentos e
::z:sseis mil, setecentos e sessenta e nove reais e oitenta e um centavos). Com estes números temos os
.;i';intes indicadores: uma despesa de 77,760Á (Setenta e sete vírgula setenta e seis por cento) com
::S3mento de profissionais do magistério e 4,880Á (Quatro vírgula oitenta e oito por cento) com outras
:.slesas. Os Conselheiros solicitaram a presença do Elias e Larissa (Recursos Humanos), para tirar as
:-"ii35. A primeira dúvida foi sobre as contribuições previdenciárias (obrigações patronais e contribuição
::ra o INSS). A segunda dúvida foi sobre os serviços extraordinários, irá ser verificado o que inclui neste
.:::n. A terceira dúvida são sobre os valores dos kits escolares, ficou esclarecido que houve um erro de
::scrição no empenho n" 342-0 no qual são 126 unidades de kits escolares. Foi solicitada a presença do
l:.stian (contador).

S::n mais nada atratar encemo a presente ata que será assinada por mim e pelos demais.
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